

- Esencia:** Dulces hijos, esta es vuestra *misión* divina. Tenéis que hacer que todos pertenezcan a Dios y capacitarles a recibir su herencia ilimitada.
- Pregunta:** ¿Cuándo terminarán las travesuras causadas por vuestros órganos de los sentidos?
- Respuesta:** Las travesuras de vuestros órganos de los sentidos terminarán cuando vosotras, almas, alcancéis el estado de la *edad de plata*, es decir, cuando las almas lleguéis a vuestro *estado* sato. Ahora es vuestro *viaje de retorno* y tenéis que mantener vuestros órganos de los sentidos bajo control. No realicéis secretamente ningún acto a través del cual, vosotras almas, os haríais impuras. Continuad siguiendo las precauciones que os da el *Cirujano* imperecedero.
- Canción:** ¡Oh hombre, mira tú cara en el espejo de tu corazón!

Om shanti. El Padre espiritual os explica a los hijos espirituales. Él no os explica solo a vosotros, los hijos sentados aquí. Todos vosotros, los hijos espirituales nacidos de la boca de Prajapita Brahma, sabéis que el Padre os explica a los Brahmins. Anteriormente erais shudras y ahora os habéis convertido en Brahmins. El Padre os ha explicado la cuenta de los diferentes clanes. El mundo no entiende sobre estos clanes. Solo hay su alabanza. Ahora, vosotros sois parte del clan Brahmin y después os convertiréis en parte del clan de las deidades. Simplemente pensad si estos aspectos son *correctos*. *Juzgad por vosotros mismos*. Escuchadme y después comparad. Comparad las escrituras que habéis estado escuchando nacimiento tras nacimiento, con lo que dice el Padre, el Océano del Conocimiento. Juzgad qué es lo *correcto*. Habéis olvidado por completo el dharma Brahmin y el clan Brahmin. La imagen de la forma variada está creada con precisión. Podéis explicar utilizando esa imagen. Sin embargo, son *erróneas* todas las imágenes que se han creado con tantos brazos y las imágenes de las diosas sosteniendo armas, etc. Esas imágenes pertenecen al camino de la devoción. Ellos lo ven todo con sus ojos y aun así no entienden. No saben acerca de la *ocupación* de nadie. Hijos, ahora vosotros habéis llegado a conocer el alma, y también sabéis sobre vuestros 84 nacimientos. Así como el Padre os está explicando, así después tenéis que explicar a los demás. Shiv Baba no irá a todos. El Padre sin duda necesita ayudantes. Por tanto, esta es vuestra *misión* Divina. Hacéis que todos pertenezcan a Dios. Explicáis que Él es el Padre ilimitado de todas nosotras, las almas. Nosotros recibimos la herencia ilimitada de Él. Lo mismo que recordáis a vuestros padres de este mundo, de la misma forma, tenéis que recordar incluso más al Padre de más allá de este mundo. Los padres físicos dan felicidad temporal, mientras que el Padre ilimitado da felicidad ilimitada. Ahora, todas las almas reciben este conocimiento. Ahora sabéis que hay tres padres: el padre lokik, el padre alokik y el Parlokik. El Padre ilimitado os está explicando por medio del padre alokik. Nadie conoce a este padre. Nadie conoce la *biografía* de Brahma; su *ocupación* también se tiene que conocer. Ellos cantan la alabanza de Shiva y de Shri Krishna, pero ¿qué hay de la alabanza de Brahma? El Padre incorporal ciertamente necesita una boca a través de la que se pueda dar el néctar. En el camino de la devoción no pueden recordar al Padre con precisión. Ahora, vosotros sabéis y entendéis que este es el carroaje de Shiv Baba. Los carroajes se decoran. También se decora el caballo de Hussein. Hijos, vosotros explicáis muy bien a los seres humanos. Alabáis a todos. Les decís que nosotros fuimos esas deidades y que, después de tener 84 nacimientos, nos hemos hecho tamopradhan. Si os queréis hacer satopradhan ahora, entonces necesitáis tener yoga. Sin embargo, casi nadie entiende esto. Si ellos lo entendieran, subiría el mercurio de su

felicidad. El mercurio de la felicidad del que está explicando subiría incluso más. Dar la presentación del Padre ilimitado no es poca cosa. Ellos no entienden. Preguntan: ¿cómo es esto posible? Vosotros relatáis la historia de la vida del Padre ilimitado. El Padre dice: Hijos, ahora haceos puros. Clamabais: ¡Oh Purificador, ven! La palabra “Manmanabhav” también se menciona en el Gita, pero nadie entiende su significado. El Padre explica el conocimiento del alma con mucha *claridad*. Ninguno de estos aspectos se menciona en ninguna de las escrituras. Aunque se dice que un alma es un punto, una *estrella* resplandeciente en el centro de la frente, esto no está claro en el intelecto de nadie. Este aspecto también se tiene que conocer. En la edad de hierro todos son *injustos*. En la edad de oro todos son *justos*. En el camino de la devoción, las personas creen que todas eso son formas de encontrarse con Dios. Por eso, vosotros hacéis que la gente rellene los *formularios* en relación a su propósito al venir aquí. De este modo tenéis que dar la presentación del Padre ilimitado. Les preguntáis: ¿Quién es el Padre de todas las almas? Si decís que Él es omnipresente, no tiene sentido. Lo más importante es: ¿quién es el Padre de todos? También podéis explicar a todos los miembros de vuestra propia familia. Es necesario tener uno o dos cuadros importantes como el árbol, la escalera y el Trimurti. Del cuadro del árbol, las personas de otras religiones pueden entender cuándo se estableció su religión. En base a esto podemos ir al paraíso. Los que vienen más tarde no pueden ir al paraíso, pero irán a la tierra de la paz. Se puede clarificar mucho con el cuadro del árbol. Las almas de esas religiones que emergen más tarde definitivamente irán arriba y se quedarán allí. Todo el *fundamento* está en vuestro intelecto. El Padre dice: Se ha plantado el *arbolillo* del dharma original eterno de las deidades, pero vosotros también tenéis que crear las hojas; sin las hojas, no hay árbol. Por eso Baba nos inspira a hacer esfuerzos para hacer a otros similares a nosotros mismos. La gente de otras religiones no tiene que crear hojas. Ellos vienen de arriba y ponen la *fundación*; después las hojas (las almas) continúan llegando desde arriba. Tenéis estas exposiciones para hacer que el árbol crezca; las hojas emergerán de este modo. Después, cuando viene una tormenta, o bien caen o se marchitan. Se está estableciendo el dharma original eterno de las deidades. No se trata de pelear en relación a esto. Solo tenéis que recordar al Padre e inspirar a los demás a recordarle. Tenéis que decir a todos que olviden toda la creación, porque no podéis recibir vuestra herencia de la creación. Tenéis que recordar solo al Padre que es el Creador y a nadie más. Si después de recibir este conocimiento y pertenecer al Padre, realizáis algún acto impuro, se acumula una carga enorme sobre vuestra cabeza. El Padre ha venido para purificaros. No obstante, si realizáis alguna de esas acciones, entonces os volveréis incluso más impuros. Por eso Baba dice: No realicéis ningún acto que cree una pérdida. Entonces se deshonraría al Padre. No realicéis tales acciones que incrementen vuestra cuenta de karma negativo. Se tienen que tomar precauciones. Mientras tomáis medicinas, también tenéis que tomar precauciones. Si vuestro *doctor* dice que no tenéis que comer nada ácido, tenéis que escucharle. Tenéis que mantener vuestros órganos de los sentidos bajo vuestro control. Si coméis algo en secreto, esa medicina no tendrá ningún efecto. Eso se llama una tentación. El Padre os enseña que no debéis hacer esto. Él es el *Cirujano*. Escriben a Baba diciendo: “tengo muchos pensamientos”. Tenéis que ser muy cautelosos. Muchos pensamientos sucios entrarán en vuestra mente y en vuestros sueños, pero no tengáis miedo de ellos. Estos aspectos no existen en las edades de oro y de plata. Cuando os acerquéis a la *edad de plata*, vuestros órganos de los sentidos pararán sus travesuras. Vuestros órganos de los sentidos estarán bajo vuestro control. En las edades de oro y de plata estaban bajo vuestro control. Cuando lleguéis al estado de la edad de plata, vuestros órganos de los sentidos estarán bajo control. Después, cuando logréis el estado de la edad de oro, os haréis satopradhan y vuestros órganos de los sentidos estarán totalmente controlados. Los órganos de los sentidos estuvieron bajo control. Esto no es nuevo. Hoy, estamos bajo la influencia de los órganos de los sentidos; mañana, después de que hayamos hecho esfuerzos, estarán bajo nuestra

influencia. Habéis estado descendiendo durante 84 nacimientos. Ahora es el *viaje de regreso*. Todos tenéis que alcanzar vuestro estado satopradhan. Revisad vuestra *gráfica* para ver cuánta caridad y cuánto karma negativo habéis acumulado. Teniendo recuerdo del Padre, *de la edad de hierro*, os volveréis de la *edad de plata* y vuestros órganos de los sentidos estarán bajo control. Entonces sentiréis que ya no hay ninguna tormenta. Ese estado también llegará. Despues iréis a la *edad de oro*. Mientras hacéis esfuerzos para hacerlos puros, subirá el mercurio de vuestra felicidad. Explicad a quien sea que venga cómo han tenido 84 nacimientos. Sin embargo, solo entenderán los que hayan tenido 84 nacimientos. Decidles: "recordando al Padre os convertiréis en los amos". Si no comprenden los 84 nacimientos, probablemente no se convirtieron en los amos del reino. Nosotros infundimos valor y explicamos cosas buenas. Vosotros habéis caído. Los que hayan tenido 84 nacimientos, al instante tendrán esta conciencia. El Padre dice: Cuando estabais en la tierra de la paz, erais puros. Ahora, Yo os estoy mostrando el camino a las tierras de la paz y de la felicidad. Nadie más os puede mostrar el camino. Solo las almas puras pueden ir a la tierra de la paz. Vosotros eliminaréis el óxido y lograreis una posición alta de acuerdo al esfuerzo que hagáis. Podéis ver los esfuerzos de cada uno y Baba también da mucha ayuda. Este es un hijo antiguo. Tenéis que sentir el pulso de todos. Los que sean sensatos entenderán inmediatamente. Este es el Padre ilimitado y vosotros, sin lugar a dudas, recibiréis de Él la herencia del paraíso. La recibimos, pero ya no la tenemos y ahora la estamos recibiendo una vez más. La *meta* y el *objetivo* están delante de nosotros. Despues de que el Padre estableció el paraíso, nosotros fuimos los amos del paraíso. Luego, teniendo 84 nacimientos, continuamos descendiendo. Ahora, este es vuestro último nacimiento. La *historia* ciertamente se *repetirá*. Explicad el ciclo entero de 84 nacimientos. Cuanto mayor sea el número de personas que entienda, mayor será el número de hojas que se creará. También hacéis a muchos otros iguales a vosotros mismos. Decís: hemos venido para liberar al mundo entero de las cadenas de Maya. El Padre dice: Yo vengo para liberar a todos de Ravan. Hijos, vosotros también entendéis que el Padre es el Océano del Conocimiento. Recibís este conocimiento y os convertís en *hijos* océanos del conocimiento. El conocimiento es distinto de la devoción. Ahora sabéis que solo el Padre os enseña el antiguo Raja Yoga de Bharat. Ningún ser humano lo puede enseñar, pero ¿cómo podemos explicar esto a todos? Aquí los demonios crean muchos obstáculos. Antes creímos que quizás estaban tirando basura, pero ahora entendemos cómo crean obstáculos. ¡No es *nada nuevo!* Esto también sucedió hace un ciclo. El ciclo entero gira en vuestro intelecto. Baba nos está explicando el significado del principio, el medio y el final del ciclo del mundo. Baba también nos da a cada uno el *título* de un *Faro*. En un ojo tenemos la tierra de la liberación y en el otro ojo tenemos la tierra de la liberación en la vida. Tenéis que ir a la tierra de la paz y después a la tierra de la felicidad. Esta es la tierra del pesar. El Padre dice: Olvidad todo lo que veis con vuestros ojos físicos. Recordad vuestra tierra de la paz. Las almas tienen que recordar a su Padre; esto se conoce como yoga sin adulterar. Escuchad este conocimiento solo de Uno; esto se conoce como conocimiento no adulterado. Tenéis que recordar solo a Uno. Mío es Uno y nadie más. A menos que tengáis la fe de que sois un alma, seréis incapaces de recordar al Único. El alma dice: yo solo pertenezco al único Baba. Yo, el alma, quiero ir a Baba. Este cuerpo es viejo y está deteriorado; que no haya apego por él. Este es un aspecto de conocimiento. No es que no tengáis que cuidar de vuestro cuerpo. Internamente, tenéis que entender que esta es una piel vieja de la que ahora os tenéis que desprender. La vuestra es una renunciación ilimitada. Ellos (los sannyasis) se van a la *jungla*, mientras que vosotros tenéis que vivir en casa y permanecer en el recuerdo. Mientras permanecéis en el recuerdo, podéis dejar vuestro cuerpo. Estéis donde estéis, recordad al Padre. Si permanecéis en el recuerdo y giráis el ciclo de la autorrealización, entonces podréis reivindicar una posición alta donde sea que estéis viviendo. Cuantos más esfuerzos hacéis *individualmente*, más alta es la posición que reivindicáis.

Mientras estáis en casa, permaneced en la peregrinación del recuerdo. Queda muy poco *tiempo* antes del *resultado final*. El mundo nuevo también tiene que estar preparado. Si lograrais ahora el estado karmateet, tendríais que quedaros en la región sutil. Después de estar en la región sutil también tenéis que nacer. A medida que progreséis, tendréis visiones de todo esto. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Escuchad solo al único Padre. Permaneced en el recuerdo sin adulterar de Uno. Cuidad de vuestro cuerpo, pero no tengáis ningún apego por él.
2. Seguid completamente todas las precauciones que os da el Padre. No realicéis tales acciones que difamen al Padre y creen una cuenta de karma negativo. No os causéis una pérdida a vosotros mismos.

**Bendición:** Que os convertáis en una personificación de las virtudes y experimentéis todas las virtudes manteniendo un *equilibrio* entre los tres tipos de servicio.

Los hijos que permanecen ocupados constantemente haciendo servicio con cada pensamiento suyo, palabra y acción, se convierten en personificaciones del éxito. Cuando tengan iguales *puntuaciones* en los tres y mantengan un *equilibrio* de los tres durante todo el día, entonces ellos *aprobarán con matrícula de honor* y se convertirán en personificaciones de las virtudes. La hermosa decoración de todas las virtudes divinas será visible en ellos con claridad. Dar cooperación a unos y otros con las virtudes del Padre y las virtudes que habéis embebido es convertirse en una personificación de virtudes, porque la donación de la virtud es la mayor donación.

**Eslogan:** Cuando la *base* de vuestra fe es fuerte, automáticamente experimentáis una vida elevada.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Ahora tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Como resultado de la cuenta kármica de vuestras acciones pasadas, podéis tener una enfermedad del cuerpo o algún conflicto de sanskares con los sanskares de otros. Para haceros karmateet, no estéis influidos por el sufrimiento del karma, sino saldad vuestras cuentas como un amo. Saldar el sufrimiento del karma siendo un karma yogui es un signo de hacerse karmateet. Practicad siendo un karma yogui en un momento y teniendo el estado karmateet al momento siguiente.